

Objetivo general

Brindar conocimientos actualizados que posibiliten una gestión estratégica adaptada a las necesidades actuales de la administración pública.

Objetivos específicos

- Ofrecer herramientas que faciliten la coordinación de equipos, promoviendo el ejercicio pleno de derechos y el cumplimiento de responsabilidades por parte de todos los y las agentes.
- Promover la adquisición de conocimientos y el desarrollo de habilidades orientadas a la mejora continua y la optimización de procesos de gestión.
- Favorecer el desarrollo de competencias orientadas al crecimiento personal y una correcta gestión de situaciones laborales.



Duración

Equivale a 20 horas reloj.



Comunicación

capacitacion@cba.gov.ar



Destinatarios

Personas con funciones de conducción.



Actividades

Contiene módulos con actividades obligatorias.

Deben ser aprobadas con 6 (seis) o más.



Certificación

Dentro de los 15 días hábiles, mediante CiDi.

Módulo Inicial

Instructivo de Navegación del Aula Virtual.

Programa Modalidad de Cursado y Certificación.

Foro de Presentación.

Módulo 1:

El papel de las emociones en el bienestar laboral. Emociones y trabajo - Conceptos fundamentales - Conciencia emocional. Vocabulario emocional - Tipos de emociones, funciones, manifestaciones corporales - Técnicas de afrontamiento que favorecen el bienestar. Validación emocional. Reestructuración cognitiva. Regulación emocional.

Módulo 2:

Innovación. Innovación y creatividad. Innovación y mejora. Diferenciación de innovación disruptiva e innovación incremental - Modelos y nuevas prácticas de gestión. Enfoque sistémico en la administración pública - Lean government: los principios lean adaptados a la administración pública - Innovación pública en el entorno provincial. Metodología de innovación en el gobierno de la provincia de Córdoba - El ciclo de la innovación.

Módulo 3:

Licencias por razones de salud. Solicitud de una licencia - Modalidades de control de la licencia por razones de salud de corto tratamiento - Análisis de documentación. Telemedicina. Control domiciliario. Control en sede gubernamental - Procedimiento para consultar una licencia - Solicitud de justificación licencia de salud de corto tratamiento - Licencias por razones de salud de largo tratamiento.

Plazos y condiciones para certificar, realizar reclamos y/o consultas



Para certificar el curso es **requisito cumplimentar en tiempo y forma y aprobar** con la calificación correspondiente las actividades obligatorias y/o examen final propuesto en cada capacitación.



Calificaciones: el plazo para reclamar por una calificación es hasta 48 horas posteriores al cierre del curso. El Instructivo de Navegación indica cómo y dónde corroborar sus calificaciones y devoluciones.



Ante cualquier inconveniente técnico en la realización de las actividades, evaluaciones y exámenes obligatorios, deberá comunicarse a capacitacion@cba.gov.ar para informar lo sucedido, dentro de los plazos de la capacitación.

Sugerimos adjuntar una captura de pantalla con el error arrojado por la plataforma. **No tendrán validez reclamos posteriores a la fecha de cierre de la capacitación.**



Una vez finalizada la capacitación no se podrá acceder a los contenidos de la misma.

Contacto:

Rosario de Santa Fe 650, CP: X5004GBB, Córdoba Capital

Teléfono: 0351 - 524-3000 Interno 3151

E-mail: capacitacion@cba.gov.ar

